

RINGKASAN

Penerapan Biosekuriti Dan Sanitasi Perkandangan Sapi Potong di UD. Ternak Sapi Sumber Jaya Lamongan – Jawa Timur, Rofikotul Alfi Lailatin Nikmah, NIM C31191824, Tahun 2022, Peternakan, Politeknik Negeri Jember, Theo Mahiseta Syahniar, S.Pt., M.Si (Dosen Pembimbing) dan H. A. Syaifudin Zuhri (Pembimbing Lapangan) di UD. Ternak Sapi Sumber Jaya.

Tujuan Praktik Kerja Lapangan (PKL) ini adalah meningkatkan wawasan mahasiswa dan pengetahuan serta pemahaman mahasiswa mengenai kegiatan perusahaan. Selain itu juga melatih mahasiswa agar lebih kritis terhadap perbedaan yang kita jumpai dilapangan dengan yang diperoleh di bangku kuliah serta bisa menyesuaikan, melatih mahasiswa mengerjakan pekerjaan lapangan dan sekaligus melakukan serangkaian keterampilan yang sesuai dengan bidang keahliannya. Praktik Kerja Lapangan dilaksanakan selama empat bulan yaitu pada 1 September sampai 31 Desember 2021 di UD. Ternak Sapi Sumber Jaya berlokasi di Dusun Pilanggot Desa Wonokromo Kecamatan Tikung Kabupaten Lamongan Provinsi Jawa Timur.

Kegiatan PKL yang dilakukan di UD. Ternak Sapi Sumber Jaya meliputi Pembeian pakan dan minum, Sanitasi kandang, Perawatan Kesehatan dan Pemberian Eartag, Sedangkan Sanitasi Kandang adalah pembersihan kandang yaitu pembuangan kotoran sapi yang dilakukan dua kali dalam sehari Pagi dan Sore hari, Dan juga memandikan Sapi yang dilakukan selama dua minggu sekali diwaktu siang hari. Kegiatan yang dilakukan disana adalah mengetahui bagaimana pelaksanaan yang benar dan tepat tentang penerapan biosekuriti dan sanitasi sapi potong yang diterapkan dalam pemeliharaan. Biosekuriti dan sanitasi sapi potong yang diterapkan di UD. Ternak Sapi Sumber Jaya adalah pengupayaan dengan baik memberikan keamanan dan perlindungan kepada personal serta lingkungan agar proses kegiatan pemeliharaan sapi potong tersebut bisa tercapai dengan yang diharapkan atau sebagai indikasi optimalitas performan usaha di UD. Ternak Sapi Sumber Jaya.

Dari hasil praktik kerja lapang dapat disimpulkan bahwa beberapa pelaksanaan Biosekuriti dan Sanitasi pemeliharaan sapi potong di UD. Ternak Sapi Sumber Jaya telah dilaksanakan dengan struktural yang tepat dan baik.